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Попереднє онлайн-голосування 
в конкурсі на Приз глядацьких 
симпатій проходило на сайті 061. 

• Містером глядацьких симпатій 
став Антон Ляхов, ФБВР. 

• Міс глядацьких симпатій –
Дарина Протопопова, ФБВР. 

 • Міс і Містер «Фото» – Долгорук 
Руслана, ФБВР та  Григорян Арсен, 
ФЕЕ.

• Міс і Містер «Посмішка» – 
Скляна Марія, ФЕУ та Мешанін 
Олександр, ФБВР 

• Міс і Містер «Досконалість» – 
Алексеєва Олександра, ФАСУВ, 
Калашник Микита, ФБВР

• Міс «Елегантність» – Іванова 
Марина, ФЕУ

• Містер «Галантність» – 
Марусенко Денис, ФЕЕ

• Міс «Грація» - Кузьміна 
Олександра, ФЕУ

• Містер «Харизматичність» – 
Блоха Віктор, ФЕЕ

• Міс «Ніжність» – Балкова 
Богдана, ФЕЕ

• Містер «Мужність» – Лукошніков 
Андрій, МФ

• Міс «Чарівність» - Олійник 
Дарина, ФЕУ

• Містер «Комунікабельність» – 
Таран Владислав, ФЕЕ

• Віце-Міс 2015 – Іванова Марина, 
ФЕУ. 

• Віце-Містер 2015 – Калашник 
Микита, ФБВР.

Підводячи підсумки студентського навчального року, варто відзначити, 
що однією з найяскравіших подій був щорічний конкурс «Міс та Містер 
АКАДЕМІЯ-2015». Цього разу конкурс проходив у Палаці культури «Титан» 
і був просто чудовим! Дефіле, постановчі композиції, інтелектуальний 
конкурс, церемонія нагородження – стали справжнім святом не тільки для 
учасників!

Протягом усього вечора на сцені палацу культури «Титан» сипав жартами 
дует ведучих – наш досвідчений Владислав Слободян, «Містер Академія – 
2014», зі своїм партнером. 

Вже на самому початку конкурсу увагу глядачів привернув quest-room  під 
назвою «Тюрма». Це була дуже яскрава композиція, де глядачі побачили 
відразу всіх конкурсантів: і дівчат, і хлопців. Виступи конкурсантів 
змінювалися чудовими, веселими, красивими відео-замальовками, які 
відображали різні етапи підготовки учасників до конкурсу.

Хотілося б привітати наших деканів з дебютом в IQ-конкурсі. Більшість 
питань, які вони задавали у форматі відео, були не просто складними, але 
й цікавими, відверто гострими, що помітно урізноманітнило й прикрасило 
конкурс.

Виступи дівчат і юнаків, які боролися за право стати зіркою академії 2015-
го року, перемежовувалися показовими виступами, розіграшами призів, 
відеорепортажами з «Закулісся»...

І ось настав урочистий момент: журі оголосило підсумки конкурсу. Були 
названі переможці різних номінацій і головні герої дня, віце-Міс та віце-
Містер, Міс і Містер ЗДІА-2015. 

Від імені глядачів заходу, викладачів і співробітників академії 
дякуємо профкому САД ЗДІА, організаторам, усім учасникам 

конкурсу за доставлені радість і насолоду.

За допомогою профкому САД
Сектор реклами ЗДІА

МИСТЕР И МИСС ЗГИА – 2015
Interview & Backstage

Итак, самое масштабное и долго-
жданное событие минувшей весны 
прошло с успехом! За плечами 
участников полтора месяца упорных 
репетиций, продифелированы сотни 
километров паркета и отточен 
не один десяток новых связок 
и движений. Восемь парней и 
девушек боролись за право надеть 
заветную корону и получить Кубок 
победителя. 

Накануне этого грандиозного 
ивента наша редакция решила 
познакомиться с каждым из участ-
ников, и представить вам самых 
непревзойденных студентов нашей 
академии.

НЕ ПОКЛАДАЯ РУК
Проведение и организация 

столь серьезного мероприятия 
требует упорного труда, стальных 
нервов и целеустремленности. 
Тонкий расчет и ответственность 
ложатся на плечи организаторов, 
ведь их задача — подготовка 
участников, планирование ивента, 
и самое главное — «подать» зрителю 
незабываемое шоу. Тонкостями ор-
ганизации мероприятия подели-
лись координатор конкурса, Глава 
Студенческого профкома ЗГИА, 
Наталья Суркова, и хореограф-
постановщик, Инна Гончар.

— Наталья, расскажи, были ли 
сложности в проведении конкурса в 
этом году? 

—  Сложностью была и подготовка 
мероприятия в крайне сжатые 
сроки — ведь учеба возобновилась в 
марте...

Далее на с. 8 и на www.zgia.zp.ua

Названі «Міс та Містер АКАДЕМІЯ-2015» Церемонія коронації нових 
зірок академії проходила за 
участю Міс та Містера ЗДІА 

2014-го року.
 А переможцями стали:
• Міс Академія-2015 – 

Алексєєва Олександра, ФАСУВ
• Містер Академія-2015 – 
Таран Владислав, ФЕЕ. 

Данил Сайков, корреспондент 
газеты «Академия»

Interview & Backstage

Дарина Протопопова: 
– Главное просыпаться с 

улыбкой и верить в себя!
Александра Кузьмина: – На 

5 курсе хватает времени на все 
— даже на репетиции.

Марина Иванова: – Благо-
даря поддержке близких и 
друзей я цвету и сияю.

Александра Алексеева: – Я 
упрямая и целеустремленная, 
достигаю поставленных целей. 
Совмещать учебу с конкурсом сложно, но я знала, на что 
иду. 

Дарья Олейник: – Когда жизнь наполнена светлыми 
моментами, добрыми людьми, тогда облик остается 
свежим и счастливым.

Руслана Долгорук: – Не обходится без жертв: сон, 
учеба. Вести «двойную» жизнь сложно, но я справляюсь. 

Мария Скляная: – Утром учеба, вечером репетиции. 
Времени нет думать о всех трудностях — есть лишь 
слово «надо»!

• Возникали ли сложности на репетициях? Что 
оказалось самым сложным для тебя?

Вот какие біли ответі:
— Репетировать на каблуках  
— Совмещать личное время на репетиции  
— Дефиле 
— Научиться вести себя естественно на сцене, 

синхронно выполнять движения  
— Совмещать репетиции с личными тренировками

• Выступление на конкурсе — это всегда томи-
тельные волнения и переживания. Ведь женские 
страхи особенно велики и навязчивы. Чего ты боишься 
больше всего во время выступления на конкурсе?

Александра Алексеева: – Особых страхов нет, но, 
разумеется, перед выступлением легкое волнение 
непременно будет — ведь без этого никак!

Дарья Олейник: – Я ничего не боюсь. Лишь волнуюсь 
за то, чтобы все получилось.

Руслана Долгорук: – Ничего не боюсь! Всегда нужно 
верить в себя, и даже если что-то идет не так – двигаться 
дальше с высоко поднятой головой!

Мария Скляная: – Не боюсь ничего! Все будет хорошо 
— я в этом целиком уверена!

Богдана Балкова: – Больше всего боюсь сбиться со 
счета или забыть движения.

Дарина Протопопова: – Ничего не боюсь! У меня все 
непременно получится.

Александра Кузьмина: – Больше всего боюсь упасть в 
самом центре сцены. 

Марина Иванова: – Стараюсь не думать о худшем: 
женские страхи, ой, как навязчивы!

(Полный текст интервью на www.zgia.zp.ua)

Данил Сайков, 
корреспондент газеты «Академия»

 Начало на с. 7
– Как проходил кастинг и отбор участников?
– О, с этим вышла очень забавная и необычная вещь! 

Наш хореограф-постановщик, Инна Гончар, находилась 
заграницей и физически не могла присутствовать 
на кастинге. Мы сделали все возможное, чтоб от ее 
профессионального взора не ускользнуло ни единого 
движения наших претендентов. Для этого был отснят 
видео- и фотоматериал кандидатов, а затем передан в 
режиме онлайн. Глазами и верными помощниками Инны 
были Лариса Михайлик и Сергей Соловей, которые не 
понаслышке знают, какого быть участником нашего 
конкурса.

– Постановка танцев должна охарактеризовать 
шоу, быть что ли...  тематической. Инна, расскажи, 
откуда ты черпаешь идеи для своих композиций?

– ...Источником вдохновения является музыка, она  
вызывает зрительные образы, закладывает ключевую 
основу танца, его эмоции и чувства. 

– Трудно было подготовить участников?
– В прошлогоднем интервью на вопрос «Строгий ли 

я хореограф?» последовал мой утвердительный ответ. 
Сейчас я больше склоняюсь к ответу «нет», чем «да». 
Репетиции проходили спокойно, прогулов не было. 
Тем более, я никого слишком не третировала, особенно 
девчонок: многие из них задействованы в подготовке 
к балу аэробики, а это, стоит отметить, — адский 
труд. Также в этом году творческие изыскания стали 
коллективными: в постановках танцев и подготовке 
участников мне помогали члены танцевального 
коллектива «Port-Arte» — Лариса Михайлик и Сергей 
Соловей, — за что я им очень благодарна!

Леди и джентльмены
Cамое интересное о подготовке участников к конкурсу, 

их «жизни» на просторах танцзала и за его пределами.

• Почему ты решил принять участие в конкурсе?
Арсен Григорян: – Посоветовали принять участие. 

Просто сказали: «Иди!»
Владислав Таран: – Хочу раскрыть себя с других 

сторон, узнать, на что способен.
Андрей Лукошников: – Учусь на 5-м курсе – последний 

год. Вот решил попробовать.
Виктор Блоха: – Хочу доказать себе, что способен на 

что-то новое.
Никита Калашник: – Желание проявить себя на все 

100%.
Антон Ляхов: – Это шанс преодолеть страх сцены.
Денис Марусенко: – Возможность попробовать что-то 

новое, проявить себя.
Александр Мешанин: – Хочу принять активное участие 

в студенческой жизни!

• Как тебе удается совмещать конкурс с учебой, 
сохраняя женскую красоту — в чем секрет успеха?

Богдана Балкова: – Красота требует жертв… 

МИСТЕР И МИСС ЗГИА-2015 Interview & Backstage


